

Energiezentrum der Germann GmbH

Ausstellung verschiedener Heizkessel im Live-Betrieb

Der Wärme-Spezialist Germann GmbH hat auf seinem Firmengelände in Brensbach ein kleines Energiezentrum in Betrieb. Dabei handelt es sich um drei unterschiedliche Heizkessel, in denen Biomasse verheizt werden kann.

Im Fröling TMC, Turbomatic können Hackschnitzel vollautomatisch verfeuert werden. Der Fröling P2 dient zur Verbrennung von Pellets und der Dritte im Bunde, der Fröling FAG, Turbo 3000 freut sich auf großes Scheitholz. Besucher und Interessenten können hier umfassende Informationen über Technik und Vorteile der Brennsysteme erhalten. Das Charmante dabei: Alles während des Vollbetriebes der Heizkesselanlagen. Dazu erhalten Interessenten ausführliche Informationen über mögliche staatliche Förderungen. Und das Beste: Wer sich bis Ende März für eine neue Heizungsanlage entscheidet, profitiert von der Germann Sonderaktion, die zur Zeit läuft und Preisvorteile bis zu 800 Euro ermöglicht.



Professionell präsentiert sind im Energiezentrum Germann die Fröling Heizkesselanlagen für den Einsatz der nachwachsenden Rohstoffe Holz, aber auch Miscanthus zur Wärmeengewinnung